
bitten denken

Gott kann unendlich viel tun!

so mächtig wirkt die Kraft



Gott kann unendlich viel mehr an uns tun, 
als wir jemals von ihm erbitten

oder auch nur ausdenken können.
So mächtig ist die Kraft,
mit der er in uns wirkt.

(Epheser 3, Vers 20 | Gute Nachricht)


